

Stadtrundfahrt: Verabschiedung von Heinz-Georg Stöhs

Dreieich. Seit 2005 hat Heinz-Georg Stöhs Neubürgerinnen und Neubürgern bei Stadtrundfahrten die Highlights der Stadt Dreieich gezeigt. Herr Stöhs gibt dieses ehrenamtliche Amt nun aus Altersgründen ab. Er hat mit seinem Einsatz maßgeblich dazu beigetragen, dass sich die Neuankömmlinge in unserer Stadt willkommen und zuhause fühlen. Mit Leidenschaft und Hingabe hat es er geschafft, den Teilnehmerinnen und Teilnehmer unterhaltsam einen tiefen Einblick in die Geschichte und Kultur der Stadt zu bieten.

Vor einigen Tagen wurde Heinz-Georg Stöhs mit einem kleinen Präsent von Bürgermeister Martin Burlon bei seiner letzten Stadtrundfahrt verabschiedet. In den nächsten Wochen wird sich entscheiden, ob und wie es mit den Stadtrundfahrten weitergeht.